

**„Wege entstehen dadurch,
dass man sie geht.“**

(Franz Kafka)



Liebe Schulgemeinschaft der Realschule plus Lahnstein,

das Zitat von Franz Kafka beschreibt sehr passend, dass man den Mut haben sollte, neue Wege zu gehen und sich in Bewegung zu setzen. Egal ob beruflich oder privat, Veränderung beginnt mit dem ersten Schritt. Diesen Schritt hat die Realschule plus Lahnstein mit der Teilnahme an der Initiative der Landesregierung „Schule der Zukunft“ gewagt. Nun liegt es an uns allen weiter in Bewegung zu bleiben und neue Wege zu ebnen. Auch Unsicherheit und Zweifel gehören eventuell dazu, doch alle zusammen schaffen wir es, die Zukunft neu zu gestalten und die Dinge anzupacken.

In vielen Familien entsteht regelmäßig kurz vor den Ferien großer Lernstress, da in den Hauptfächern die Klassenarbeiten anstehen. Im Rahmen der „Schule der Zukunft“ hat die Realschule plus Lahnstein nun weitreichende Freiheiten, Dinge zu ändern. Deshalb wurde bei der letzten Gesamtkonferenz mit Schulleitung, Kollegium, Schüler- und Elternvertretung beschlossen, ab sofort pro Schulhalbjahr nur noch maximal eine Klassenarbeit zu schreiben. Dies wird sicherlich für alle eine Entlastung sein und ein entspannteres Lernumfeld schaffen. Weitere Veränderungen sind in Planung und werden bald bei einem Elterninformationsabend vorgestellt. Es bleibt eine spannende Zeit des Aufbruchs, Vorgehens und mit jedem Schritt wird unsere Schule zukunftsfähiger werden, eben eine „Schule der Zukunft“.

**In diesem Sinne wünscht der Schulelternbeirat allen eine schöne und besinnliche
Weihnachtszeit und einen guten Start ins neue Jahr.**

Mit den besten Wünschen

im Namen des gesamten SEB

Nina Jennewein

Schulelternsprecherin